

LEARN

Anjangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Apr 26, 2024 - 09:30



Anjangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kamtibmas

Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan keamanan di masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni bersama Babinsa

Koptu Isep Depi Sopyan, mengadakan kegiatan Anjagsana atau Door to Door System (DDS) pada Kamis, 25 April 2024 di Kp. Pasirgede Rt. 03/10, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 10.00 WIB ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat setempat dan memberikan berbagai himbauan penting terkait isu keamanan dan kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam. Dalam kunjungannya, Aipda Suhendar menekankan beberapa poin penting yang perlu menjadi perhatian bersama.

Pertama, mengingat intensitas curah hujan yang tinggi disertai angin kencang, Aipda Suhendar mengimbau masyarakat untuk mewaspadaai potensi longsor dan banjir bandang, terutama mereka yang berada di dekat sungai dan daerah perbukitan. Ia menyarankan warga untuk saling bahu-membahu dalam kondisi darurat dan segera melaporkan kejadian apapun kepada Bhabinkamtibmas.

Kedua, Aipda Suhendar mengingatkan warga tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang masih menjadi ancaman serius di beberapa wilayah. Ia mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan dan melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan indikasi kegiatan mencurigakan di sekitar mereka.

Ketiga, demi mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), Aipda Suhendar mendorong warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) yang telah lama menjadi praktik efektif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang hangat dan penuh kekeluargaan, di mana warga masyarakat menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa di desanya. Kedua petugas ini berharap dengan adanya DDS ini, hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat semakin erat dan kondusifitas lingkungan dapat terjaga dengan baik.